

## **Heute für Morgen**

**Ludwigshafen befindet sich im Aufbruch: Mit dem unter dem Motto Heute für Morgen stehenden Stadtumbauprozess ist es gelungen, Ludwigshafens Innenstadt mit allen urbanen Funktionen wie Wohnen, Einkaufen, Freizeit und Kultur genießen wieder direkt an den Rhein zu bringen.**

Der Stadtumbau wird begleitet von einer breiten Bürgerbeteiligung und verbindet die unterschiedlichsten städtischen Handlungsfelder miteinander. Markantes Zeichen des Stadtumbaus ist das neue Stadtquartier, das auf dem Gelände des ehemaligen Zollhofhafengelände entstanden ist: Neben einem attraktiven Einkaufszentrum mit rund 30.000 Quadratmetern Verkaufsfläche bietet das neue Stadtquartier, das direkt an der kilometerlangen Rheinpromenade liegt, eine Vielfalt an Freizeitaktivitäten und Erholungsmöglichkeiten.